



F. Wucherpfennig  
in der Serra da Cantareira,  
Mai 1958,  
kurz vor seinem Tode.

Ferdinand Wucherpfennig hat dafür gesorgt, daß er so bald nicht vergessen wird. In ungezählten Sammlungen stecken die Insekten, die er in der Unermeßlichkeit des Amazonas-Urwaldes aufspürte. Wir Entomologen sind ihm immer zu Dank verpflichtet.

H. Marx, Eilendorf/Aachen

### **Rolf Künnert**

Auf einstimmigen Beschluß der stark besuchten Generalversammlung des Entomologischen Vereins Apollo, die am Sonntag, dem 24. Januar 1960 stattfand, wurde Herr Rolf Künnert, ein weitschauender, kenntnisreicher Schmetterlingsforscher, in Anerkennung seiner großen Verdienste, die er sich als erfolgreicher 1. Exkursionsleiter des Vereins erworben hat, mit der **Silbernen Ehrennadel** unter stürmischem Beifall aller Mitglieder ausgezeichnet.

Entomologischer Verein Apollo  
Dr. Lederer                      M. Steeg

---

Herausgeber: Internationaler Entomologischer Verein e. V., Frankfurt a. M.  
Schriftleitung: G. Lederer, Vertreter J. Till, unter Mitarbeit eines Redaktions-  
ausschusses des I.E.V. — Manuskripte an Dr. G. Lederer, Frankfurt a. M.,  
Schellingstraße 6